

Un don d'importance pour les saines habitudes de vie aux écoles Roy-Joly de Rivière-du-Loup

Rivière-du-Loup, le vendredi 22 mars 2024 – L'équipe cycliste Premier Tech-Prelco de Rivière-du-Loup a remis aux écoles Roy-Joly un chèque de 30 000 \$ devant servir à financer des projets porteurs pour la pratique d'activités physiques à l'intérieur et l'extérieur de ces deux écoles.

Le montant du chèque a été dévoilé ce vendredi en présence d'élèves et de membres du personnel de l'école Joly. L'équipe cycliste a parcouru les quelque 1000 kilomètres séparant le Saguenay de Varennes, lors du Grand défi Pierre Lavoie en juin 2023. Le défi a été relevé par Michel Morin (Premier Tech), Christian Noël (Premier Tech), Rosalie Hénault (Centre de services scolaire Kamouraska–Rivière-du-Loup), Simon Dubé (Prelco) et Yves Landry (Prelco). Ils étaient accompagnés par François Isabel au volant du motorisé de l'équipe.



« Il est important pour moi de faire la promotion des bienfaits de l'activité physique et des activités de plein-air. Étant psychologue auprès des enfants et adolescents, l'implication dans le Grand défi Pierre Lavoie est pour moi une opportunité de démontrer concrètement l'impact positif des saines habitudes de vie sur la santé mentale », a souligné madame Rosalie Hénault, psychologue à l'École secondaire de Rivière-du-Loup et membre de l'équipe.

Les montants remis aux deux écoles serviront entre autres à la mise en place d'une salle de psychomotricité à l'école Roy et à la bonification de la cour d'école à l'école Joly.

« Ce don est très important pour notre école pour améliorer notre cour et pour favoriser la pratique sécuritaire d'activités physiques de tous les élèves de l'école Joly. Cela va faciliter la réalisation de notre prochain projet éducatif et s'inscrit dans la continuité de notre projet porteur qu'est la Voie sportive », d'ajouter monsieur Simon Desjardins, enseignant en éducation physique à l'École Joly de Rivière-du-Loup.

Depuis le début de l'aventure au Grand Défi Pierre Lavoie, l'équipe a versé plus de 403 337 \$ aux écoles de la région et a contribué aux projets de 29 écoles primaires. « Nous voyons que les projets réalisés permettent à un maximum de jeunes de développer leur goût de bouger dans la région et c'est ce qui nous rend le plus fiers », a dit pour sa part monsieur Michel Morin, qui en est à sa quatrième participation au défi.

Pour l'édition 2024 du Grand défi Pierre Lavoie, qui aura lieu du 14, 15 et 16 juin 2024, Premier Tech et Prelco s'associent encore une fois afin de soutenir la réalisation d'un large éventail de projets scolaires mobilisateurs.

Source :

Chantal Dubé
Directrice des écoles Roy-Joly de Rivière-du-Loup